

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°21 du 2 au 9 Novembre 2019

A LA UNE: Pour l'ADA 4, on est là, on est là...



...même si Macron et le préfet ne le voulaient pas, les 1,2 et 3 Novembre nous étions à L'Assemblée des Assemblées Nationales des Gilets Jaunes à Montpellier.

Dans la continuité des ADA précédentes, les Gilets Jaunes construisent une alternative à notre démocratie qui n'en a plus que le nom.

Face à ce triste constat sur notre politique actuelle, les gilets jaunes présents sont tombés d'accord sur le fait que:

- La base doit rester souveraine
- Nous ne voulons plus de système pyramidal
- Nous sommes contre toute forme de domination
- Nous défendons notre droit à l'existence et au bien commun
- Nous dénonçons la production de masse qui est à l'origine de la crise environnementale et sociale

Un an après l'apparition des Gilets Jaunes, ce sont désormais des peuples du monde entier qui se soulèvent contre des gouvernements comparables au nôtre (Argentine, Rojava (Kurdistan), Chiapas (Mexique), Chili, Algérie, Liban, Irak...)

Le rassemblement de notre peuple est primordial le 5 Décembre pour la grève reconductible rassemblant artisans, paysans, ouvriers, retraités, précaires, fonctionnaires et privés...et tous ces autres oubliés, victimes de ce système capitaliste injuste et inégal!

LA RABIA DEL PUEBLO

UN PEUPLE UNI NE SERA JAMAIS VAINCU!

AGENDA

10 Novembre: Avant-première film « Graines de rond-point » 16h cinéma le Club

16 Novembre: Acte 53 : Gilets Jaunes 1 an de lutte

AG à Cap Berriat tous les dimanches à 16h

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 2 au 9 Novembre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine:

Julie Graziani



Nous n'avons pas trouvé de mots face à son intervention lors de l'émission « 24h pujadas » ...quoique les insultes étaient faciles à trouver!

Cette proche de Marion Maréchal-Le Pen n'a pas mâché ses mots face à la colère de deux mères célibataires n'arrivant pas à finir les mois et nourrir leurs enfants...

« Fallait y réfléchir avant » dit-elle, « quand on est au SMIC on ne divorce pas », « fallait faire des études », « faut arrêter de se plaindre ».

Ces deux mamans avaient interpellé un Macron « passé en mode bug » lors de sa visite à Rouen pour le mettre face à ses responsabilités. Selon la pseudo journaliste, nous sommes dans un pays de créanciers, il faut se secouer un peu, si les gilets jaunes avaient un peu cherché du boulot au lieu de traîner sur des ronds-points ils auraient pu améliorer leur sort!

Stop à la répression de l'action citoyenne

Le 4 novembre, nos amis Michel et Jérémie comparaissaient au tribunal pour refus de prélèvement d'ADN, suite à une opération "décrochons Macron".



Le procureur a requis contre eux une amende de 500 euros avec sursis. Le délibéré sera rendu le 2 décembre, jour de la comparution de notre ami Oliv. Soutenons les décrocheurs!

Bienvenue en lacrymocratie!

Depuis des mois, les gj ont constaté une utilisation toujours plus massive des gaz lacrymogènes (CS). Atteintes des voies respiratoires violentes, pouvant provoquer nausées et vomissements, vertiges, pertes de mémoire, désorientation, perte de connaissance...les jours suivants : diarrhées, fatigue extrême, règles abondantes et irrégulières et problèmes oculaires.



Tous ces symptômes pourraient être reliés à une intoxication au cyanure... Dans ce contexte, Alexander Samuel, biologiste, enquêtant sur ces CS a été arrêté et mis en garde à vue 48h sans raison, alors qu'il allait rejoindre une amie.

Il a été perquisitionné, tout son matériel informatique et les données de son enquête ont été saisies.

Retrouvez également le nouveau groupe Facebook des Gilets Jaunes de Grenoble:

<https://www.facebook.com/groups/1151735281699749>